
司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2023年６月21日　第１８５３回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

それでこそロータリー
唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様、改めましてこんにちは。

まずはお忙しい中、また蒸し暑
い中、例会にご出席いただき、誠
にありがとうございます。また
先週、理事役員お疲れ様会にご
出席いただきました皆様、あり

がとうございました。
６月も後半になり、これから益々暑くなりま

す。今年は平年より気温が高く、35度以上の猛
暑日が続くそうです。暑さとの戦いになりそう
ですが、特に名古屋は50年前に比べ、平均気温
が4.8度上昇しています。熱中症予防として、塩
分補給をしながら適度な運動を行い、バランス
の良い食事と十分な睡眠をとる事が一番重要だ
そうです。皆様、健康には十分に注意していた
だきたいと思います。

話は変わりますが、昨日テレビで好感度の高
い企業ランキングというニュースを観ておりま
したら、企業好感度トップはセブンイレブンで
した。上位の企業ランキングに支持される共通
点は２つあります。『１点目は顧客のニーズに
応える商品やサービスを提供し続ける事、２点

本日のお知らせ（６月28日）
役員退任挨拶

担当／会長、幹事、副幹事
会場／ＣＢＣ自動車学校

（1854回）

次回のお知らせ※予定（７月５日）
第１回定例理事会（11:00 ～）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー

役員就任挨拶
担当／会長、幹事、副会長
会場／ＣＢＣ自動車学校

（1855回）

目は品質や安全に徹底してこだわること』だそ
うです。もっともな答えですが、しかし中小零
細企業には難しい課題だと思います。皆様も耳
にしたことがあるかと思いますが、甲子園常連
校の監督が「いい環境を求めたらキリがない。
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松浦君　西村パスト、本日の卓話宜しくお願い
申し上げます。

熊澤君　最終例会、欠席のお詫び。松浦会長、
松岡幹事、１年間御苦労様でした。

西村君　本日卓話を致します。よろしくお願い
致します。

檜吉君　鈴木君、先日はお世話になりありがと
う御座居ました。

松岡君　本日の卓話、西村パスト宜しくお願い
します。

市原君　本日、上の娘が婚姻届のサインをもら
いに来ます。ひとつ肩の荷がおります。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1853回
会員数：27名　出席数：21名　出席率：87.5％
前々回（第1851回）修正出席率：88.5％
メーキャップ：鈴木君（地区ローターアクト委員会）

副委員長 市 原 信 二出 席 報 告

１．2022－23年度　2760地区全体会議、地区役
員・会長幹事懇談会

　　６/24（土）15：00～ 名鉄グランドホテル
　　参加者：地区公共イメージ向上委員会 堀

尾委員長・松浦会長・松岡幹事
２．次回例会案内
　　６/28（水）12：30～ ＣＢＣ自動車学校
　　役員退任挨拶：会長・副会長・幹事・五大

奉仕・各委員長

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

《 第1853回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
46,000円

1,642,962円

限られた条件の中で、何が出来るかを一生懸
命考えれば、アイデアは生まれる。環境は有限
だが発想は無限。」と発した名言がありますが、
まさにその通り。以前にも皆様にお話をした、
2025年問題、それ以上に世代間のギャップがあ
ります。

1990年中盤以降に生まれた（Ｚ世代）の彼らは、
インターネットが普及している中で生まれ育ち、
ＳＮＳを通して世界中の情報に触れることがで
き、我々世代とは思考や価値観の違いがある為、
今後は2025年問題と合わせ、特に会社経営が難
しくなります。時代の変化に合わせて会社経営
を柔軟に変えていかなければ、会社の存続はあ
りえません。

同じく当クラブも創立40年を迎えますが、色々
な意味での大きな節目となります。今後５年後
10年後のクラブ運営は、今のままで大丈夫なの
か？長きに渡り、同じ環境にいると改善点に気
づきにくいですが、習慣化され常識と考えてい
る所に問題点を見出し、皆さんのアイデアを持っ
てバランスの取れた素晴らしいクラブにしたい
と思いますが皆様はどの様にお考えでしょう
か？

この後は西村パストによる卓話でございます。
皆様、久しぶりの西村節が聞けます。

以上を持ちまして、本日の会長挨拶といたし
ます。ありがとうございました。

卓 話
西村パスト会長から大変貴重なお話をいた

だきました。
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７月例会のお知らせ

2022-23年度 理事役員慰労会
2023年６月16日（金）に今年度の理事役員の方々の慰労会が名古屋マリオットアソシアホテル

にある鶴屋で開催されました。

松浦会長挨拶 冨田直前会長挨拶

第１週　７月５日（水）　ＣＢＣ自動車学校
　　　　第１回理事会　11：00～
　　　　例会　　　　　12：30～

第２週　７月12日（水）　名鉄グランドホテル
　　　　例会　　　　　12：30～

第３週　７月19日（水）　名鉄グランドホテル
　　　　例会　　　　　12：30～

第４週　７月26日（水）　ＣＢＣ自動車学校
　　　　例会　　　　　12：30～
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2022-23年度 地区全体会議・地区役員クラブ会長幹事懇談会
2023年6月24日（土）、名鉄グランドホテルにおきまして、国際ロータリー第2760地区、

2022-23年度の全体会議と、地区役員クラブ会長幹事懇談会が開催されました。
当クラブからは、松浦会長と松岡幹事、また地区の公共イメージ向上委員会へ出向してい

ます堀尾委員長が出席いたしました。
今年度を締める最後の全体会議ということで、第2760地区公共イメージ向上委員会堀尾委

員長からのご挨拶もありました。
一年間、本当に御苦労様でした。また来年度もよろしくお願いいたします。
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